



3月

# そうかわだよい

ごみの上ではもう春なのですが大抵はあの重いとか雪が何度か降ってから少しずつ暖かくなるのでしょうか。

寒いと言っても草花は春です。梅はもちろんあじさいの芽もふくらんでふきのとうみつけた~(※)頬どころか花が咲きそうでビックリ!

談話室の水仙も大きくなりチューリップの芽も出ました

住民さん宅では福寿草の花が咲きそうです やはり春です

散歩のときたち止まって見つけてくださいね。

卒園・卒業を迎える子どもたち そしてご家族のみなさん

おめでとうございます。ますます成長が楽しみですね

入試もあり大事な時期です。インフルエンザ・ノロウィルスなど

感染しないように自己管理をしっかりしましょう!!



2/22 カラダほぐし ボールも逃げなくなりました



2/22 カラダほぐし ボールも逃げなくなりました



2/10 生協サロン  
にわとりのできあがり  
かわいいですね



2/17 楽らく体操  
よく伸びましたか?



2/23 夕方の巡回  
元気ですよ!  
<笑顔がステキでしょ>

風が吹くといつも1・2号棟駐車場入り口付近に吹き溜まりになる所がありますそこで止まれば良いのですが下に住んでいるご近所さんに迷惑がかかっています手の届く所のゴミは拾っていますが崖になっているので取れない方が多いですね苦情のない住み処でいたいものですね4号棟駐車場付近に大量のタバコの吸い殻が捨ててあります火も危ないのでマナーはまもりましょう!